

COLLECTIVITE : la Région Hauts-de-France renforce sa coopération avec l'Etat Libre de Thuringe

La [REGION HAUTS-DE-FRANCE](#) renforce sa coopération avec l'Etat Libre de Thuringe en Allemagne avec un nouvel espace collaboratif à Bruxelles inauguré le 26 octobre 2023. L'ouverture de ce bureau commun doit permettre d'approfondir les échanges et la coopération et de pouvoir approfondir ce partenariat afin de contribuer ensemble à l'attractivité de leur territoire respectif. www.hautsdefrance.fr